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Gerhard Bietz Peine, den 9. Oktober 2018 

Vorsitzender 
Ausschuss für zentrale Verwaltung und Feuerschutz 
Landkreis Peine 

Einwohnerfragen zur Sitzung am 15. Oktober 2018 

1. Vorlage 2018/351 

Als Initiator der CDU-Anfrage bitte ich um folgende weitere Informationen: 
gemäß Vorlage 2018/351 soll das FMZ nach der Gebäudesanierung und der 
Ertüchtigung der FMZ mit Digitalfunktechnik ab 2019 mit freiwilligen 
interessierten Mitarbeiter/-innen besetzt werden. Auch Interessierte aus den 
Hilfsorganisationen sollen mit einbezogen werden. 

Frage: 

a. soll dieses Personal als Regieeinheit des Landkreises geführt werden oder 
als Teileinheit des KatS-Stabes ? 

b. obwohl die Altersgrenze bei den freiwilligen Feuerwehren heraufgesetzt 
wurde, scheiden immer noch Personen altersbedingt aus, die durchaus noch 
Fernmeldedienst machen könnten; ist daran gedacht auch unter diesem 
Personal Freiwillige für das FMZ zu suchen? 

2. Vorlage 2018/353 

In der alten Grundschule Rosenthal/Schwicheldt wurden im Rahmen von 
Sanierungsmaßnahmen entdeckt, dass Baumaterial für Raumdecken sich in 
einem möglichen Brandfall vermutlich entzündet hätte. Die Stadt Peine musste 
erhebliche finanzielle Mittel aufwenden, um diesen Mangel zu beseitigen. 

Frage: 

a. Ist die Materialbeschaffenheit Teil der Brandverhütungsschau ? 
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b. Falls nein, müsste für alle älteren Schulgebäude eine 
brandschutztechnische Beratung angefordert werden, um derartige 
versteckte Mängel zu erkennen und zu beseitigen? 

c. Die Vorlage weist die Verantwortung für die Sicherheit und den 
Brandschutz eindeutig der Schulleitung zu. Welche Möglichkeiten außer 
einer Brandverhütungsschau gibt es für die Schulleitungen, um solche 
Mängel zu erkennen? 

Sofern möglich bitte ich um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Vielen 
Dank! 

Mit freundlichen Grüßen 
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